

お知らせ

シリーズ 消費生活相談⁽¹⁵⁰⁾

ヘアドライヤーから発火!?取り扱いに気を付けて

○ 相談事例

【事例】

入浴後ヘアドライヤーを使っていたら、コード部分から火花が散り、右腕の内側に軽いやけどを負った。(70歳代・女性)

1年半前に購入したヘアドライヤーを使用したら、火花が散り、ドライヤーが焦げ、カーペットと衣服にも焦げ跡が残った。メーカーに連絡すると、本体にコードを巻き付けて収納していたことが原因だと言われた。(70歳代・女性)

○ 被害を防ぐアドバイス

- ・ヘアドライヤーのコードは、使用や保管の際に、屈曲やねじれが繰り返されることにより損傷し、発煙や発火などの原因になることがあります。
- ・特に、本体にコードを巻き付けて保管すると、コードに負荷がかかったり、ねじれが蓄積したりして損傷しやすくなります。本体にコードを巻き付けて保管しないようにしましょう。
- ・コードに損傷がみられる、一部だけ熱くなる、使用中にヘアドライヤーが止まるなどの異常に気付いたら、すぐに使用をやめましょう。定期的にコードや本体に異常がないか確認することも大切です。
- ・基本的な使い方は分かっている場合でも、使用の際は取扱説明書をよく読み、注意・警告事項を正しく理解しましょう。

◎ 知多半田消費生活センターでは消費生活相談を行っています。

■ 日にち 月曜日～金曜日(祝日、第4水曜日を除く)

■ 時間 来所相談：午前9時30分～午前11時 午後1時30分～午後3時
電話相談：午前9時30分～午後4時30分

※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、電話相談でのご協力をお願いします。来所相談の場合も電話で確認してください。

■ 問い合わせ先 知多半田消費生活センター(クラシティ3階市民交流センター内) ☎(32)2444

2月の相談

■ 人権・行政・心配ごと相談

2日(木)、16日(木)
場 所 中央公民館本館308号室
時 間 午前9時30分～午前11時30分
※ 電話での相談も受け付けます。

■ 無料法律相談(事前に予約が必要)

①4日(土)
場 所 中央公民館本館308号室
時 間 午後1時～午後4時
②16日(木)
場 所 庁舎会議室101
時 間 午後1時～午後4時

■ 問い合わせ先

住民福祉課社会福祉係
☎(48)1111(内1121・1122)

成年後見制度巡回相談

2月2日(木)

場 所 中央公民館本館308号室
時 間 午後1時30分～午後4時30分
NPO法人知多地域権利擁護支援センターでは、成年後見制度巡回相談(事前に予約が必要)を毎月行っています。

■ 問い合わせ先

知多地域権利擁護支援センター(知多市福祉活動センター内)
☎0562(39)3770

「人・農地プラン」 地域の話し合いを開催

町では学区ごとに「人・農地プラン」を作成しています。

「人・農地プラン」とは、農家の高齢化・後継者不足・耕作放棄地など地域で抱える人と農地の問題を今後解決していくための計画となるものです。町内に農地をお持ちの方や耕作している方、新たに就農予定の方、農地を貸したいと考えている方は、居住地の小学校区会場、または主に農地が所在する小学校区会場の話し合いにぜひご参加ください。

参加を希望される方は、事前に役場産業観光課(農政係)までご連絡ください。

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止する場合があります。

■ 草木小学校区(日時・場所)
1月11日(水)午後7時～

・草木公民館
■ 東部小学校区(日時・場所)
1月13日(金)午後7時～

・宮津公民館
■ 英比小学校区(日時・場所)
1月16日(月)午後7時～

・中央公民館本館
■ 南部小学校区(日時・場所)
1月18日(水)午後7時～

・勤労福祉センター(エスペランスマル山)
■ 問い合わせ先
産業観光課農政係
☎(48)1111(内1222)

今月号の表紙

PTA主催の親子ふれあい風づくり教室が12月3日(土)に草木小学校体育館で行われ、児童38人とその保護者が参加しました。参加者は竹ひごやカラービニールを使って風を組み立て、好きなイラストを描くなどして風作りを楽しみました。

若者の就職に向けた 出張無料相談を実施

■ 日 時(要事前予約)
1月18日(水)午前10時～正午

■ 場 所 役場2階相談室202

■ 対象者 15～49歳までの無業状態の若者やその保護者

■ 申し込み・問い合わせ先
ちた地域若者サポートステーション ☎(89)7947
電子メール
chitasapo@icds.jp



◀ 知多地域若者サポートステーションホームページ

編集後記

二十歳の祝典実行委員会を取材するたび、夢や目標、お世話になった方への感謝を語る姿に、元気をもらっています。私が成人式に参加したのはちょうど10年前。スマホの写真フォルダには旧友や恩師との写真が残っており、当時の記憶がよみがえってきました。二十歳の祝典が大いに盛り上がり、皆さんの思い出に残る特別な一日になることを願っています。